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Excelentíssimo Senhor 
Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 
 
Assunto: Problemas estruturais e de insegurança na Escola Secundária das Laranjeiras 

 

 

A Representação Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia 
Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa. para efeito de admissão, requerimento 

com pedido de respostas por escrito dirigido ao Governo Regional, nomeadamente à Secretaria 
Regional da Educação, Cultura e Desporto. 
 

 

 

Ponta Delgada, 14 de novembro de 2024 
 

 

 

 

 

 

 

Com os melhores cumprimentos, 
 

 

 

A Representação Parlamentar do BE/Açores 
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Exma. Senhora Secretária Regional da Educação, Cultura e Desporto 
 

A Escola Secundária das Laranjeiras, em Ponta Delgada, foi inaugurada no ano de 1986 e desde 

então não foram efetuadas quaisquer obras de manutenção no edifício, o que contribuiu para o 
estado atual do mesmo, com a queda de cimento no interior e exterior das salas de aulas, assim 

como são visíveis os ferros das colunas de suporte. 

 

É incompreensível que o posto de transformação continue por licenciar, o que coloca em causa 

a segurança de toda a comunidade escolar. 

 

Para além disso, a existência de um problema na rede de água do edifício tem contribuído para 
despesas mensais na ordem dos 2.000€ e a uma gestão diária para desligar a água aquando do 

fecho da escola. 

 

Por outro lado, a inexistência de uma sala polivalente para alunos tem contribuído para que os 

alunos fiquem restritos aos corredores nos intervalos das aulas, quando têm de permanecer no 

interior do edifício. 

 

Considerando que esta situação tem gerado muita apreensão na comunidade educativa, que 
não se sente segura neste edifício, quer pelos problemas acima descritos, quer pelas queixas de 

falta de assistentes operacionais. 

 

Considerando que esta situação já foi reportada oficialmente pela Associação de Pais e 

Encarregados de Educação da escola ao Governo Regional. 

 

Considerando a ausência de respostas por parte do Governo Regional a esta Associação de 
Pais e Encarregados de Educação. 

 

Considerando que não foi concretizada a transferência da verba inscrita no Orçamento da região 

de 2021 para a manutenção da infraestrutura da Escola Secundária das Laranjeiras. 

 

Considerando que o Plano de investimentos de 2024 previa a dotação de 50.000€ para a 

empreitada de requalificação da Escola Secundária das Laranjeiras. 
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Assim, nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, a Representação 
Parlamentar do BE/Açores solicita a V.ª Ex.ª, resposta às seguintes questões: 

1 – Por que motivo não foi concretizada a transferência da verba inscrita no Orçamento da região 

de 2021 para a manutenção da infraestrutura da Escola Secundária das Laranjeiras? 

2 – Qual o ponto de situação da Empreitada de Requalificação da Escola Secundária das 

Laranjeiras e quando está previsto o início das obras? 

3 – Está prevista a construção de uma sala polivalente para evitar o confinamento dos alunos 

nos corredores da escola? 

3 – Por que motivo se encontra o posto de transformação da Escola Secundária das Laranjeiras 
por licenciar? Que medidas serão tomadas pelo Governo Regional para resolver esta situação? 

4 – Tem o Governo Regional conhecimento da carência de assistentes operacionais na Escola 

Secundária das Laranjeiras, neste momento? Se sim, como pretende resolver este problema? 

 

A Representação Parlamentar do BE/Açores 

 

 

 

 
Ponta Delgada, 14 de novembro de 2024 


